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１．市内小学校の統合の状況等に
　　ついて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）今回の統合についての本市の基本的な考え方について。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）これまで慎重であった統合が、３校まとまって統合するに至った内容について。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（３）勝浦小、上野小学校２校への統合の考え方について。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（４）各学校の統合については、様々な実情があると考えますが、３校の統合時期を令和８年
　　 ４月１日とした理由について。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（５）今後の主な検討事項として、通学手段、放課後ルームの設置場所については、現在、ど
　　　のように考えているのか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（６）小学校は、その地区のコミュニティの施設でもあり、今回の統合される、興津小、豊浜
　　　小、総野小の統合後の活用についてはどのように考えているのか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．行川アイランド跡地の状況につ
　　いて

（１）現在の状況について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１） この南海トラフ地震全体の被害地域に想定される被害想定及び本市における被害想定
　　　について伺う。

（２） 今回の南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）の発表に伴う、行政のとった行動につ
　　　いて、また、臨時情報における市民が取り組むべき防災対策について伺う。

（３）災害における、市長が考える自助、共助、公助の役割について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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３．南海トラフ地震に対する本市の
　　対策状況について

1  ６０分 長 田 　悟
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（１）「南海トラフ地震臨時情報」は、２０１７年に運用が始まったが、周知されてなかった。今後
　　の周知に関し、市はどの様に考えるのか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）今後３０年以内に７０％の確率で起こるとされる巨大地震、首都直下地震、千葉県東方
　　沖地震等についても「南海トラフ地震臨時情報」の様な備えの再確認を促す共に避難訓
    練にシェイクアウト訓練を加えるべきと考える。これについての市の考え。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

3 ３０分 岩 瀬　琢 弥

１．勝浦市の創業支援について
（１）国では2022年11月28日に「スタートアップ育成5か年計画」を決定し、スタートアップ育成
　　に関する取り組みを強化している。一方、勝浦市の創業比率は全国的に見ても、また千
　　葉県内で見ても低い状況にあるため、創業に関する支援政策を強化し、雇用の創出や
    イノベーションの推進、社会課題の解決に貢献していただく環境を整えることが重要だと
    思うが市の見解を伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）コロナ禍前の2019年および昨年と、今年の現時点までの入込客数を比較して、そこから
　　見える違い、実際のデータから考察する勝浦市の観光の現状について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）勝浦市の知名度、認知度は確実に上がったと言えると思う、次の段階として、今後の
　　勝浦市の観光振興の取り組みと目指す方向についての考えを伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

2 ６０分 久 我  恵 子

１．勝浦市の防災について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

4 ６０分 渡 辺　ヒロ子

１．勝浦市における観光の現状と、
　　今後の観光振興の取り組みに
　　ついて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


